

MINUTEUR À ÉCRAN TACTILE  
MODÈLE : MITA

1. INSTALLATION DES PILES

Cet appareil fonctionne à l'aide de deux piles « AAA » (LR03).

Les piles doivent être placées dans l'appareil en respectant la polarité.

2. MINUTEUR

- Pour régler les minutes, appuyer sur la lettre « M » apparaissant sur l'écran tactile. Il est possible de régler le minuteur sur 99 minutes maximum.
- Pour régler les secondes, appuyer sur la lettre « S » apparaissant sur l'écran tactile. Il est possible de régler le minuteur sur 59 secondes maximum.
- Une fois le temps souhaité programmé, appuyer sur le bouton « S/S » pour démarrer le minuteur. L'écran s'allume. Lorsque le temps programmé s'est écoulé, une alarme sonne.
- Pour arrêter l'alarme, appuyer sur l'écran tactile.

3. CHRONOMÈTRE

- S'assurer que l'écran affiche « 00 » pour les minutes et les secondes.
- Si ce n'est pas le cas, appuyer en même temps sur les boutons « M » et « S » pour réinitialiser les minutes et secondes. L'écran affichera alors : « 00:00 ».
- Après avoir réinitialisé l'appareil, appuyer sur le bouton « S/S » pour démarrer le chronomètre. L'écran s'allume.
- Pour arrêter le chronomètre, appuyer à nouveau sur le bouton « S/S ».



La directive européenne 2002/96/CE relative aux déchets d'équipements électriques et électroniques stipule qu'il est interdit de jeter les appareils ménagers aux ordures ménagères. Les appareils usagers doivent être collectés séparément afin d'optimiser le taux de récupération des matériaux et leur recyclage et réduire ainsi leur impact sur la santé et l'environnement

Cet appareil peut être utilisé par des enfants à partir de 8 ans et par des personnes ayant des capacités physiques, sensorielles ou mentales réduites ou un manque d'expérience et de connaissances à condition qu'elles aient été placées sous surveillance ou qu'elles aient reçu des instructions concernant l'utilisation de l'appareil en toute sécurité et qu'elles comprennent les dangers encourus. Les enfants ne doivent pas jouer avec l'appareil. Le nettoyage et l'entretien par l'utilisateur ne doivent pas être effectués par des enfants, sans surveillance.

4. PRÉCAUTIONS D'EMPLOI DES PILES

- Jeter une pile usagée dans l'environnement ou avec les déchets ménagers pollue et empêche la récupération des matériaux réutilisables.
- Il est important de limiter la consommation des piles et de respecter les règles suivantes :
  - privilégier les piles alcalines (leur durée de vie est supérieure aux piles salines) et utiliser si possible des piles rechargeables.
  - jeter les piles et piles rechargeables usagées dans des conteneurs appropriés mis à disposition chez certains revendeurs, pour ne pas que les composants métalliques polluent l'environnement et représentent un risque pour la santé.
- Les piles doivent être installées en respectant la polarité indiquée sur l'appareil et sur les piles. Si une pile n'est pas installée correctement, elle peut endommager l'appareil, couler, causer un incendie et exploser.
- Pour garantir le bon fonctionnement de l'appareil, les piles doivent être en bon état. En cas de dysfonctionnement, remplacer les piles.
- Ne jamais tenter de recharger une pile qui ne serait pas rechargeable. En effet, elle pourrait couler, chauffer, provoquer un incendie ou exploser.
- Remplacer toutes les piles au même moment. Ne jamais installer des piles alcalines avec des piles salines.
- Les piles usagées doivent être retirées de l'appareil.
- Il convient également de retirer les piles lorsque l'appareil n'est pas utilisé pendant une longue période.
- Ne jamais tenter de court-circuiter les pôles d'une pile.
- Ne jamais jeter les piles au feu car elles risquent d'exploser.
- Retirer les piles rechargeables de l'appareil avant de les recharger.
- Si un enfant remplace les piles conformément aux présentes précautions d'emploi, la supervision d'un adulte est vivement recommandée.
- Si une pile a été ingérée, se rendre immédiatement chez un médecin ou à l'hôpital.

MINUTEUR MAGNETIQUE ECRAN TACTILE COULEUR  
DIGITAL TOUCH SCREEN TIMER COLORFUL  
Réf. MITA  
Minuteur, Chronomètre / Timer, Chronometer  
Unité / Unit : minutes, secondes / minutes, seconds  
Maximum / Maximum : 99min59s  
Pile / Battery : 2x AAA  
WWW.JACQUES-SEBAN.COM

TOUCH SCREEN TIMER  
MODEL : MITA

1. INSERTING THE BATTERIES

This item works with two batteries type "AAA" (LR03). Battery has to be inserted by respecting the polarity.

2. COUNTDOWN

- Set the minutes by pressing the letter "M" on the screen timer. You can set up to 99 minutes.
- Set the seconds by pressing the letter "S" on the screen timer. You can set up to 59 seconds.
- Once you have set the device according to the desired time, press the "S / S" button to start the countdown timer. The display lights up. When the countdown is finished, the alarm begins to ring.
- Press any button on the screen to stop the alarm.

3. TIMER

- Ensure that the unit is displaying "00" for the minutes and seconds.
- If this is not the case, press the "M" button and the "S" button at the same time for clearing the minute and second, the display shows "00:00" screen.
- Once the previous steps followed, press the "S / S" button to start the timer. The screen lights up.
- To stop the timer, press a second time on the "S / S" button.



The European directive 2002/96/EC about electronic and electric waste, requires that you can't throw away defective domestic appliance with common waste. Used device has to be collect separately to optimize the recuperation rate and the recycling of the materials to reduce the impact on the health and the environment.

This appliance can be used by children aged from 8 years and above and persons with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance in a safe way and understand the hazards involved. Children should be supervised to ensure they do not play with this appliance.

4. PRECISION AND PRECAUTIONS ABOUT THE BATTERY USE

- Throwing away a used battery in the environment or with household waste pollutes and avoids the recuperation of reusable materials.
- It is important to limit the battery consumption and to respect the following rules:
  - Favor alkaline battery (last longer than saline battery) and when it's possible use rechargeable battery.
  - Leave used batteries and accumulators in adapted containers that you can find in some retailers. In that way, metals don't pollute the environment and the health.
- Battery has to be inserted by respecting the polarity show on the apparel and the battery. An incorrect positioning can damage the apparel, cause leaking and even provoke fire and the explosion of the battery.
- To assure a good functioning, battery has to be in a good condition. If there is a problem, put new battery.
- Never try to recharge battery not made for this. It could leak, warm up, cause fire or explode.
- Replace all the battery at the same time. Never mix up alkaline battery with saline battery.
- Used battery has to be removed.
- Also, remove the battery if you're not using the apparel for a long time.
- Never try to short-circuit the terminal of a battery.
- Never throw away the battery in fire because they can explode.
- Take out the accumulator from the apparel before reload it.
- We recommend that an adult watch if a child change the battery to respect those rules.
- If you swallow a battery, go immediately to your doctor or the hospital.

MINUTEUR MAGNETIQUE ECRAN TACTILE COULEUR  
DIGITAL TOUCH SCREEN TIMER COLORFUL  
Réf. MITA  
Minuteur, Chronomètre / Timer, Chronometer  
Unité / Unit : minutes, secondes / minutes, seconds  
Maximum / Maximum : 99min59s  
Pile / Battery : 2x AAA  
WWW.JACQUES-SEBAN.COM